



尊师重道 敬业乐群



Tahun Ajaran 2022  
Program S1  
Jurusan Pariwisata  
Guangxi Normal University

## Pendaftaran Mahasiswa Baru

### Profil Fakultas Teknik Kejuruan

Fakultas Hukum di Universitas kami adalah salah satu fakultas yang memiliki taraf nasional. Universitas kami adalah universitas pertama di provinsi Guangxi yang berhak memberikan gelar Master dibidang hukum. Jurusan ini memiliki peran yang sangat penting, diprovinsi Guangxi. Jurusan hukum universitas kami memasuki urutan terdepan. Fakultas kami akan mendidik calon mahasiswanya agar memiliki pengetahuan tentang hukum yang kuat, dapat mengatur waktu dengan baik, kami juga memiliki banyak lulusan yang telah mendapatkan penghargaan dari pemerintah diantaranya: "Hakim Terbaik Level Nasional" "Jaksa Terbaik Level Nasional" "Pengacara Terbaik Level Nasional". Melalui 30 tahun perkembangan dan penyempurnaan, fakultas kami telah berperan penting untuk mengirimkan tenaga ahli untuk provinsi Guangxi.

### Slot Pendaftaran dan Durasi Program

25 Mahasiswa Internasional Full Time  
Lamanya Program: 4 Tahun (atau 3-6Tahun)

### Semester

Program studi dimulai pada bulan September 2022

### Profil Program

Dalam fakultas kami, Jurusan Pariwisata telah ditunjuk langsung oleh departemen pendidikan untuk di jadikan pusat pelatihan dalam dunia pariwisata, jurusan ini juga yang pertama kali mendapat sertifikat dari Asosiasi Hotel seluruh China untuk menjadi pusat pelatihan penginapan non - standatd dari seluruh universitas yang berada di China. Memiliki tim pengajar ahli dengan pengalaman dalam dunia pendidikan dan industri, jurusan ini akan mendidik bakat - bakat baru untuk mengembangkan dunia pariwisata, fokus dalam bidang usaha moderen seperi manajemen hotel brand internasional, manajemen oprasional hotel menengah dan home stay dengan standar tinggi, membuat route wisata, e-comerse dalam dunia wisata, mendidik secara moderen dan profesional, membekali skil bahasa mandarin yang tinggi, skil dalam dunia bisnis pariwisata. Program jurusan pariwisata mahasiswa internasional ini di utamakan untuk melayani kebutuhan dan pengembangan dalam bidang kerjasama ekonomi dan hubungan internasional dengan negara sahabat terutama negara negara ASEAN, sesuai dengan dunia industri pariwisaya yang di butuhkan kami mendidik mahasiswa kami dengan skil, kemampuan industri pariwisata, kemampuan serfis yang handal, kemampuan berkomunikasi dan berbahasa mandarin fasid dan di didik agar kelak dapat menjadi pemimpin dalam industri pariwisata. Dapat melihat peluang di dunia internasional, dapat terus berkembang dalam dunia usaha. Setelah lulus dalam kurun waktu 3 - 5 tahun mahasiswa yang bersangkutan dapat dipromosikan dalam perusahaannya.

Terdapat beberapa jenis mata kuliah dalam jurusan pariwisata, diantaranya mata kuliah Bahasa Mandarin, mata kuliah inti, mata kuliah general dan kursus pelatihan. Mata kuliah utama yang akan dipelajari dalam jurusan ini adalah Bahasa Mandarin (bahasa khusus dalam bidang pariwisata), Teori Manajemen, Pengantar Pariwisata, Teori Estetika, Estetika Pariwisata, Ekonomi Pariwisata, Pengelolaan dan Manajemen Industri Hotel, Pengelolaan dan Manajemen Jasa Katering, Bisnis Online Pariwisata, Pengelolaan dan Manajemen Industri Pariwisata.



### Syarat Pendaftaran

- 1. Telah lulus SMA dan sudah berumur min. 18 tahun (sebelum tanggal 18 Agustus 2022);
- 2. Tidak diwajibkan memiliki kemampuan dalam bahasa mandarin;
- 3. Bukan warga negara China dan memiliki paspor umum yang masih berlaku;
- 4. Sehat jasmani dan rohani, datang ke China menggunakan visa studi dan telah lulus cek kesehatan sesuai standar pemerintah China, berjanji untuk dapat hidup dan belajar secara sungguh - sungguh;
- 5. Tidak memiliki catatan kriminal, dapat menaati peraturan hukum pemerintah Tiongkok yang berlaku, berperilaku baik kepada masyarakat sekitar.

### Dokumen yang dibutuhkan

1. Formulir Pendaftaran Guangxi Normal University;
2. Paspor;
3. SKCK (Surat kelakuan baik dari kepolisian setempat);
4. Hasil Tes kesehatan;
5. Ijazah terakhir beserta transcript nilai asli maupun yang sudah dilegalisir (bahasa inggris).

NB: Semua dokumen discan dalam format .pdf lalu dikirimkan ke email GXNU, tidak perlu dikirimkan ke alamat kantor GXNU.

### Batas Akhir Pendaftaran (MEINGIKUTI WAKTU BELJING)

Pendaftaran ditutup pada tanggal 30 Juli 2022

### Cara Mendaftar

1. Pendaftaran dapat di lakukan secara online di <http://gxnu.luguanbao.com/Account/Login/>
2. Cara mendaftar via e-mail: dokumen pendaftaran dikirimkan ke [admissn@gxnu.edu.cn](mailto:admissn@gxnu.edu.cn) dalam bentuk .pdf dan diberi nama "Nama lengkap + 2022旅游管理专业本科生"

### Proses Penerimaan

Bagi calon mahasiswa yang memenuhi semua persyaratan serta telah lulus ujian masuk dan dokumen permohonannya telah disetujui, pihak universitas akan mengirimkan form JW202 beserta LoA kepada pemohon. Waktu permohonan dokumen beserta pengiriman dokumen dibutuhkan waktu sekitar 4-5 minggu.

### Rincian Biaya

JENIS BIAYA	NOMINAL RMB	CATATAN
Kuliah	14.000 RMB / Tahun	-
Asrama	3.750 RMB / Tahun	1 Kamar bertiga
Asuransi	800 RMB / Tahun	-
Tes Kesehatan	300 RMB (1x)	-
Visa	400 RMB / Tahun	-

### [Kebijakan Beasiswa]

Bagi yang memenuhi persyaratan beasiswa persiden GXNU, dapat mendaftarkan diri untuk Beasiswa tersebut. Info lebih lanjut silahkan hubungi contact person kami.

### Kontak Kami

Alamat : Room 214, International Education Center Building 2, Guangxi Normal University No.15 Yucai Rd. Guilin, Guangxi, China (541004)  
 Penerima : Mr. Zhang / Ms. Xie  
 Telp. : +86-773-5821163  
 E-mail : [admissn@mailbox.gxnu.edu.cn](mailto:admissn@mailbox.gxnu.edu.cn)  
 Lampiran 1 : Form pendaftaran Guangxi Normal University  
 Lampiran 2 : Form tes kesehatan untuk calon mahasiswa internasional Guangxi Normal University

